

Le président cubain exprime sa solidarité avec Cristina Fernández (+Tweet et Photo)



La Havane, 1 sept (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a exprimé jeudi sa consternation face à la tentative d'assassinat de la vice-présidente de l'Argentine, Cristina Fernández (photo).

Sur son compte Twitter, le président a également exprimé sa solidarité avec le gouvernement et le peuple du pays sud-américain.

Jeudi soir, un individu a tenté de tirer sur l'ancienne présidente de l'Argentine, Cristina Fernández de Kirchner, alors que la dirigeante péroniste saluait ses partisans devant son domicile, dans le quartier de Recoleta à Buenos Aires. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298136-le-president-cubain-exprime-sa-solidarite-avec-cristina-fernandez-tweet-et-photo>



Radio Habana Cuba